6 JANVIER 1979.-

BANNALEC .- (29)

-----

HEURE: 22 H 04

Monsieur Jean Yves PLOUZENNEC, vient de sortir avec son berger allemand, "Sultan "pour une dernière promenade. Dans quelques instants, le pisciculteur de Saint Mathieu va connaître la plus grande émotion de sa vie.

A 22 H 04, au détour de la haie de cyprés qui borde la propriété, une extraordinaire apparition. A quelques mêtres du sol, pratiquement au-dessus de la tête du pisciculteur, un énorme engin est arrêté. Il avait une quinzaine de mètres de diamètre raconte-t-il. Sa forme était circulaire, comme une assiette renversée qui aurait été surmontée d'une sorte de bol, un habitacle lumineux d'où émanaient de faibles sifflements. La soucoupe semblait se dandiner de gauche à droite. Elle émettait un halo de lumière bleue."

A cette apparition, le berger allemand de M. PLUZENNEC file à la maison, plus courageux ou peut-être plus curieux, son maître observe le phénomène.

"C'était irréel. Au bout d'une minute et demie à deux minutes, l'engin a disparu à une vitesse fantastique, en direction de DOUARNENEZ. J'ai eu la trés nette impression qu'il management s'apprêtait à atterrir lorsque je suis arrivé au bout de la haie. C'est certainement ma présence qui l'a fait repartir ".

M. Jean Yves PLOUZENNEC qui est marié est une personne tout à fait digne de foi selon la formule consacrée et il a d'ailleurs relaté son aventure aux gendarmes de ROSPORDEN et de BONNALEC. "Il était livide quand il est rentré à la

maison aprés cette apparition," explique encore son épouse. Quant au chien " Sultan " il s'est tout a fait remis de sa grande frayeur.

D'aprés les documents de la commission nationale de recherche sur le phénomène, 2I observations d'OVNI par 6I témoins ont été recensées dans le Finistère pour la seule période de Janvier 1974 à Juin 1976.

" LE TELEGRAMME " de Brest et de l'Ouest, du Lundi 22 Janvier 1979.